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La candidata a la Alcaldía de Talavera 
por el PSOE, Tita García, ha mostrado su 
compromiso de potenciar el Conjunto His-
tórico y el Mercado de San Jerónimo en 
la visita realizada durante esta mañana a 
dicho enclave. 

Tita García, acompañada por el presi-
dente de la AVV de San Jerónimo, José 
Luis Prado, y por miembros de la candi-

datura del PSOE, ha afirmado que apo-
yando este mercado de San Jerónimo 
“apostamos también por ese comercio 
de proximidad y por los productores de 
la ciudad” a la vez que “atraemos a los 
visitantes que quieren venir a Talavera 
no solo a disfrutar, también a conocer 
nuestro patrimonio y un mercado que 
abarca muchas posibilidades desde el 

punto de vista económico”. 

En este sentido, también se ha compro-
metido a remodelar el suelo de dicha zona, 
“para hacer nuestro Conjunto Histórico y 
este mercado de San Jerónimo más acce-
sibles y que la gente no solo venga a ver y 
a comprar aquí, si no también a pasear y 
a disfrutar de manera segura y accesible”.

La empresa Grupo Sisener, a través de su director 
general, Javier Sanz, y de otros responsables de la 
mercantil, ha mantenido una reunión en el Ayunta-
miento de Talavera con la alcaldesa, Tita García Élez, aportando 
todos los detalles en relación a su próxima implantación y puesta 
en funcionamiento en el Polígono Torrehierro.

Durante el encuentro con la alcaldesa, Javier Sanz ha destacado la 
selección de Talavera entre otros emplazamientos por su “perfecta 
ubicación” para el proyecto. Igualmente, han valorado muy positi-
vamente la “aceptación, recepción y acompañamiento que ha ofre-
cido el Ayuntamiento de Talavera”. Un servicio de acompañamien-
to muy destacable, según Sanz, que abarca de forma excepcional 
el desarrollo y tramitación de permisos lo cual facilita la inversión 
en esta localidad aportando seguridad al inversor. Asimismo, ha 

destacado la colaboración y la seguridad de que “lo que vamos a 
hacer, estará bien hecho a la primera y con celeridad”. 

Al respecto, el director general ha señalado que “no hay nada 
peor que estar empezando las gestiones con posibles clientes y 
no tener la certidumbre clara de cuándo vas a poder empezar a 
servirles; un punto de vista que nos convenció de Talavera por su 
acompañamiento y que nos llevó a tomar esta elección”.

Grupo Sisener ya está trabajando con su socio Absolicon para 
desarrollar la línea de producción, mientras siguen avanzando en 
el desarrollo del proyecto de ingeniería y las pertinentes licencias 
que tendrán que solicitar previas al inicio de su actividad. 

TITA GARCÍA 
SECOMPROMETE 
A POTENCIAR 
EL CONJUNTO 
HISTÓRICO ASÍ 
COMO EL MERCADO 
DE SAN JERÓNIMO

GRUPO SISENER 
SE IMPLANTA EN 
TALAVERA, GENERANDO 
EMPLEO Y ECONOMÍA

CONJUNTO HISTÓRICO

EMPLEO
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El Primer Clinic Internacional de Ka-
rate de Sandra Sánchez se celebrará 
en Talavera los días 17 y 18 de junio, 
concretamente en el Polideportivo 
Primero de Mayo. La alcaldesa de Tala-
vera, Tita García Élez; ha destacado de 
la Campeona Olímpica que es “nuestra 
embajadora en mayúsculas, que nos ha 
hecho ilusionarnos, estar en el tatami 
apretando con ella y hacernos sentir 
tan orgullosos cada vez que conseguía 
sus logros; que también eran los de 
toda la ciudad”.

En este sentido, ha señalado que este 
gran evento deportivo une los nombres 
de Sandra Sánchez y de Talavera, por 
naturaleza, y hace, además, que “la 
talaverana siga unida al mundo del de-
porte y del karate”. La regidora talave-
rana ha destacado el “enorme honor y 
orgullo” que supone para la ciudad ser 
la única del país donde va a realizarse 
el Clinic Internacional; por lo que ha 
agradecido el “compromiso de Sandra, 
su entrenador y la Federación de Kara-
te de CLM con la ciudad”.

DEPORTE

La suerte ha llegado a Talavera de la 
Reina con el premio principal del Extra 
del Día de la Madre de la ONCE, que 
ha dejado casi 19 millones de euros en 
la ciudad. El número afortunado fue el 
97877 de la serie 055, premiado con 
un impresionante total de 17 millones 
de euros, junto con 39 cupones de 
40.000 euros cada uno, lo que suma 
un total de 18.560.000 euros. Aunque 
se desconoce la identidad de los afor-
tunados, se sabe que el cupón premia-
do fue adquirido en la oficina de Co-
rreos de la Plaza del Reloj.

El Ayuntamiento de Talavera ha infor-
mado de la celebración este martes 
de Pleno municipal extraordinario para 
abordar la designación a los miembros 
que integrarán las mesas electorales 
de los próximos comicios locales y au-
tonómicos que se celebrarán el día 28 
de mayo.

El despacho de abogados Gallego y 
Sánchez Rollón, en colaboración con 
los asesores Jorge Prado, está represen-
tando a un grupo de arrendatarios de 
huertos familiares en Talavera la Nueva 
(Toledo) que en su día pertenecieron al 
Instituto de Reforma y Desarrollo Agra-
rio (IRYDA). Este grupo de arrendatarios 
está reclamando que se les otorgue es-
critura pública de compraventa tras más 
de 60 años pagando alquiler por la ex-
plotación de estos terrenos.

DÍA DE LA MADRE ESPECIAL: LA 
ONCE DEJA 19 MILLONES DE EUROS EN 
TALAVERA

TALAVERA VA A CONTAR ESTAS 
ELECCIONES CON 111 MESAS 
ELECTORALES ESTE 28 DE MAYO

ARRENDATARIOS DE HUERTOS 
FAMILIARES EN TALAVERILLA EXIGEN 
ESCRITURA TRAS 60 AÑOS DE ALQUILER

EL I CLINIC INTERNACIONAL DE KARATE DE LA 
SANDRA SÁNCHEZ SE CELEBRARÁ EN TALAVERA

La candidata a la Alcaldía de Talavera 
por el PSOE, Tita García, ha reafirmado 
su compromiso con el bienestar animal a 
través de distintas mejoras en el Centro 
Municipal de Acogida de Animales Do-
mésticos Abandonados para “continuar 
dignificando” la vida de los mismos.

Así, ha señalado que este centro “ya es 
referente en atención y se trata de una 
segunda oportunidad que se da a estos 
animales que han sido abandonados” 
tras las distintas mejoras que se han 
llevado a cabo en esta instalación mu-
nicipal durante los últimos cuatro años.

BIENESTAR ANIMAL

TITA GARCÍA REAFIRMA SU COMPROMISO A TRAVÉS 
DE MEJORAS EN EL CENTRO DE ACOGIDA POR EL 
BIENESTAR ANIMAL
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En su discurso, Emiliano García-Page también ha destacado la impor-
tancia de la tecnología en la ciudad de Talavera de la Reina, anunciando 
su compromiso de convertirla en la ciudad española con más empre-
sas tecnológicas en los próximos diez años. Para ello, se compromete 
a llenar los casi cuatro millones de metros cuadrados de suelo indus-
trial de la Ciudad de la Cerámica con empresas innovadoras.
Además de anunciar la creación de una UVI pediátrica para el año 2024 
en Talavera, García-Page ha dado su palabra para poner en marcha una 
segunda UVI móvil y un acelerador lineal que pueda prevenir y mejorar 
los tratamientos oncológicos. El objetivo es poner al Hospital de Talave-
ra de la Reina en la vanguardia de las prestaciones sanitarias, para que 
nadie tenga que salir de la ciudad para recibir asistencia médica.

Asimismo, García-Page ha garantizado que todos los hospitales de 
la comunidad autónoma contarán con una unidad de hemodinámi-
ca para tratar patologías que afectan al corazón.
En un acto celebrado en el Teatro Victoria de Talavera de la Rei-
na y con la asistencia de 400 personas, el candidato socialista a 
la reelección ha elogiado a la actual alcaldesa, Tita García Élez, 
por tener «cabeza y corazón», convencido de que obtendrá el 
mejor resultado electoral de toda la región el 28 de mayo. Gar-
cía-Page se siente orgulloso de la evolución que ha registrado 
la Ciudad de la Cerámica, a la que ha denominado «ciudad de la 
informática», y destaca su relevancia para empresas tecnoló-
gicas como Facebook, Meta y Microsoft.

El presidente de Castilla-La Mancha, Emiliano García-Page, ha visi-
tado las tradicionales Cruces de Mayo de Piedrabuena, una arrai-
gada tradición de la localidad de gran valor patrimonial y cultural.

 En este contexto, el Gobierno regional ha destacado la constante 
evolución positiva del turismo en la Comunidad Autónoma, que ha 
superado el 85 por ciento de ocupación en este puente de mayo. 
Así lo ha puesto de manifiesto la consejera de Igualdad y portavoz, 
Blanca Fernández, en Piedrabuena, donde ha acompañado al presi-
dente García-Page junto al alcalde, José Luis Cabezas, la consejera 
de Economía, Empresas y Empleo, Patricia Franco, la delegada de 
la Junta, Carmen Teresa Olmedo, y la directora general de Turismo 
y Artesanía, Ana Isabel Fernández.

La portavoz del Ejecutivo autonómico ha puesto en valor, “la sensa-
ción muy positiva en todo el sector” tras sobrepasar en las últimas 
fechas todas las expectativas. Y es que tal como ha expresado, “ha 
funcionado muy bien la Semana Santa con datos históricos y el 

puente ha sido espectacular, hemos estado rozando la plena ocu-
pación en el sector hotelero y también en el turismo rural”, por lo 
que Castilla-la Mancha, ha sentenciado, “se ha consolidado como 
es ese destino turístico de interior ya imprescindible”:

 Las cifras que arroja este puente indican que provincias como 
Cuenca han rozado el 88 por ciento en turismo hotelero y el 85,5 
en turismo rural; y también ha habido  otras zonas muy destacadas, 
como la provincia de Albacete, que supera el 90 por ciento y roza 
el lleno en la zona de la sierra, o Ciudad Real, que también se ha 
situado en el entorno del 88 por ciento.

EL TURISMO DE LA REGIÓN 
EVOLUCIONA DE MANERA 
MUY POSITIVA

EMPRENDIMIENTO

TURISMO

TALAVERA PRONTO 
CONTARÁ CON UNA 
UVI PEDIÁTRICA, UNA 
SEGUNDA UVI MÓVIL Y UN 
ACELERADOR LINEAL
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¡Grandes noticias para los amantes de 
la diversión acuática! El Agua Park To-
ledo está a punto de abrir sus puertas 
en el Casar de Escalona, a menos de 30 
minutos de Talavera. Este parque acuá-
tico, que se encuentra en los terrenos 
colindantes de la piscina municipal de 
El Casar de Escalona, cuenta con una 
extensión de 17.000 metros cuadrados 
y promete ser uno de los lugares más 
divertidos y refrescantes del verano.

El alcalde y candidato a la reelección de 
Escalona, Álvaro Gutiérrez, ha anuncia-
do en la presentación de su candidatu-
ra que durante la próxima legislatura, el 
castillo de Escalona será transformado 
en un complejo turístico. Según el alcal-
de, este proyecto será de gran enverga-
dura y complejidad, ya que requiere la 
intervención de otras administraciones 
y de la propiedad del castillo. La trans-
formación del castillo en un complejo 
turístico será un proyecto de gran im-
pacto económico para la localidad, que 
atraerá inversiones y turismo.

Efectivos del Puesto de la Guardia Civil 
de Escalona han procedido a la deten-
ción de 4 personas como responsables 
de provocar un incendio forestal en el 
Paraje conocido como Las Palomeras 
de la localidad de Escalona (To).

AGUA PARK, EL PARQUE ACUÁTICO QUE 
ABRIRÁ ESTE VERANO A MENOS DE 30 
MINUTOS DE TALAVERA

EL CASTILLO DE ESCALONA SE 
TRANSFORMARÁ EN UN COMPLEJO 
TURÍSTICO

DETENIDOS LOS CUATRO PRESUNTOS 
AUTORES DE UN INCENDIO FORESTAL EN 
ESCALONA

El presidente de Castilla-La Mancha, 
Emiliano García-Page, ha propuesto una 
serie de medidas para abordar la proble-
mática de la vivienda en España. En con-
creto, ha planteado la posibilidad de que 
la Junta de Castilla-La Mancha ayude a 
los ciudadanos a completar el 20% res-
tante de la hipoteca para la compra de 
una vivienda, que los bancos no suelen 
conceder. Esto permitiría que aquellas 
personas que no disponen de ahorros o 

recursos propios para afrontar ese por-
centaje puedan acceder a una vivienda.
García-Page ha explicado esta medida 
en una entrevista en el programa Espejo 
Público, de Antena 3, y ha señalado que 
se trata de «actuar donde le importa a 
la gente». Además, ha recordado que ya 
están en marcha en Castilla-La Mancha 
10.000 viviendas en las que se plantean 
ayudas de hasta 50.000 euros por vivien-
da para favorecer la compra.

El presidente de Castilla-La Mancha y 
candidato del Partido Socialista a la 
reelección, Emiliano García-Page, ha 
presentado una iniciativa para apoyar a 
los autónomos de la región. La propues-
ta consiste en la implementación de una 
«tarifa plana plus» que beneficiará a los 
emprendedores durante los dos prime-
ros años de actividad. Según informaron 
fuentes del Gobierno regional a La Voz 
del Tajo, la medida incluirá la bonifica-
ción de la cuota de autónomo de aque-

llos que se acojan a la tarifa plana del 
Gobierno central, con el objetivo de que 
emprender en la región tenga un coste 
cero en estos dos primeros años.
Además, la propuesta de García-Page 
contempla mantener las ayudas al esta-
blecimiento y consolidación de la activi-
dad de los autónomos que, en el inicio de 
su actividad, cotizan por módulos. Todo 
esto, con el objetivo de promover la crea-
ción de empleo y fomentar el emprendi-
miento en la región.

GARCÍA-PAGE PROPONE TARIFAS PLANAS PARA 
AUTÓNOMOS, “SABEN QUE CUANDO LO DIGO, LO HAGO”

PAGE PLANTEA AVALAR EL 20% DE LAS 
HIPOTECAS Y CREAR UNA LEY ANTIOKUPACIÓN

EMPLEO

VIVIENDA
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Si algo ha demostrado la gestión del go-
bierno de Tita, es que en Talavera hay 
una opción seria con los pies en el suelo 
y con la cabeza en lo real y en lo posible, 
por mucho que algunas de las cosas que 
se proponían y que hoy ya son realidad, 
pudieron parecer ensoñaciones. 

Si algo ha demostrado Tita es que cuan-
do hay ideas, equipo y ganas de trabajar, 
nada es imposible.  Ahí están los hechos, 
por mucho que ahora oigamos a muchos 
negarlos o echarlos por tierra. Ni caso. 

Talavera está lanzada hacia un futuro ní-
tido y lleno de posibilidades. Ya no somos 
aquella ciudad que se lamentaba por no 
tener, por no recibir, por no encontrar. 
Hoy somos una ciudad que mira alto y 
que está eliminado todos los obstáculos 
que impedían que avanzara. 

Talavera empieza a ser la ciudad que 
siempre hemos soñado los talaveranos. 
Una ciudad con futuro, pero sin aban-
donar sus tradiciones; Una ciudad deci-
dida y convencida de que el trabajo bien 
hecho produce los resultados deseados. 
Una ciudad cada vez más destino de 
llegada y menos estación de salida; una 
ciudad abrazada a una realidad educati-
va, empresarial, sanitaria, laboral, tecno-
lógica y cultural que la convierten en un 

sitio ideal para formar una familia o un 
proyecto vital. 

Talavera suena y lo hace con fuerza en 
un mundo que jamás oyó hablar de no-
sotros. Y no se debe a ningún milagro, se 
debe a que los talaveranos hace 4 años 
intuimos que una mujer como Tita podía 
dar el impulso necesario que necesita-
mos. Y no nos equivocamos. 

Tras los logros hay muchas horas de tra-
bajo, muchas puertas, muchas cabezas 
y muchos brazos. Hubo que poner de 
acuerdo a las diferentes administracio-
nes, pero hubo que poner algo más, se 
pusieron proyectos, programas y pre-
supuesto. Estos son los materiales con 
los que se construye una ciudad. Las 
ocurrencias están bien para los que gus-
tan más de banderas y cánticos que de 
arremangarse la camisa. 

No es cierto que nos discriminasen, es 
cierto que no tuvimos suerte con lo que 
elegimos. Pero esta vez acertamos y 
el resultado es impresionante. El 28 de 
mayo los talaveranos tenemos que re-
frendar el trabajo bien hecho y dejar los 
experimentos para otros. Aquí ya hemos 
experimentado mucho durante mucho 
tiempo. Ahora hemos acertado. 

Si las empresas ya venían arrastrando proble-
mas desde la época COVID para recuperarse al 
100%, ahora llega un poquito más de sobrecar-
ga y entre las modificaciones de antiguas leyes 
y LAS medidas de las nuevas, toca correr si no 
se quiere recibir multas que pueden llegar has-
ta los 150.000,00 euros.

¡Se remanguen!, vamos a ver las nuevas no-
vedades.

La  ley Trans (Ley 4/2023) exige un protocolo 
específico para evitar la discriminación de los 
trabajadores que sean lesbianas, gais, trans, bi-
sexuales e intersexuales (LGTBI) y sus familias 
y una modificación en los planes de igualdad, 
para  incluir expresamente a las personas trans, 
con especial atención a las mujeres trans. Y esta 
ley exige que las medidas deben estar implanta-
das y en funcionamiento antes del 2 de marzo 
de 2024.

La reforma de la Ley del Aborto (Ley Orgánica 
2/2010) incluye como novedades, que se reco-
noce el derecho de baja por incapacidad tem-
poral (IT) a las mujeres con menstruaciones 
dolorosas, a las mujeres embarazadas a partir 
del primer día de la semana 39 de gestación y, 
en caso de aborto voluntario o involuntario. En 
estos dos últimos casos, la empresa abonará el 
salario íntegro el día en que se solicita la baja.

Y por último, la Ley de Empleo trae la novedad 
de que las empresas comuniquen al SEPE los 
puestos que tengan vacantes.

Señor@s profesionales de RRHH, ¡a correr!, 
no solo para realizar todas estas medidas le-
gislativas, si no para dar formación a toda la 
plantilla sobre diversidad de género para que 
las medidas que se implementen sean eficaces 
y se cumplan con los objetivos establecidos en 
las normativas.

IMPORTANTES
NOVEDADES LEGISLATIVAS 
PARA LAS EMPRESAS

ARTÍCULOS DE OPINIÓN

ZOOM
El tema de la tala de los árboles 
de Los Jardines del Prado ha dado 
mucho de qué hablar, y sigue 
dándolo. Recientemente hemos 
podido ver como El Prado se ha 
vestido de primavera gracias a la 
infinidad de plantas rebosantes 
de flores, y aunque hay que reco-
nocer que alegra a la vista, hay a 
quienes no les ha gustado nada, 
pues aseguran que vale más una 
buena sombra de árbol, que ver 20 
días flores llamativas, que luego 
se marchitan, en cuanto lleguen 
las altas temperaturas. 

EMPRESA Y EMPLEADOS
SONIA SANTURINO

MÁS TITA,
CLARO QUE Sí EL ZAGUÁN

JAVIER RIVAS
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Para referirme a la gestión del equipo municipal socialista en 
Talavera me vienen a la cabeza dos efectos interesantes que 
tienen que ver con el manejo de la acción para el recuerdo de 
la información.

En roman paladino -que es la mejor forma de hacerse entender- 
el grupo del PSOE lanza en la precampaña y campaña del 2019, 
una serie de anuncios para encandilar a los talaveranos. Prome-
sas electorales que suenan bien para el oído receptivo y que por 
efecto de la primacía, se recuerdan e impulsan al electorado a 
depositar en este Partido su confianza al llegar a la urna.

Pasa la legislatura completa ¡4 años nada menos...! Y ahora lo 
que toca es fresar rotondas, modificar niveles de plazas, pintar 
de amarillo señales del viario para parecer que se hace algo, abrir 
PACIs a menos de medio gas o plantar a destajo árboles en el 
erial en que han convertido nuestros Jardines del Prado, para 
potenciar el efecto de recencia, y con ello, conseguir que los ta-
laveranos recordemos la tanta actividad y tan concentrada de los 
últimos meses.

Estrategias trasnochadas de Marketing, en mi humilde opinión. 
Prefiero pensar que siempre habrá incondicionales sensiblemen-
te receptivos a dar su apoyo, con independencia del acierto en la 
gestión. Pero que otros muchos pensarán en nuestras carencias en 
Sanidad, en el escaso apoyo al comercio local, en la falta de limpie-
za de las calles, en el olvido del sector primario, en … aquí lo dejo, 
para la reflexión de cada cual. Lo que sí me atrevo a afirmar es que 
el 28 de mayo seremos testigos del impacto que la prestidigitación 
política de siempre tendrá sobre los menos impresionables.  

Pues eso, este que escribe el próximo 28 de mayo “recoge sus 
bártulos, y se pira para su casa”. Han sido cuatro años de, por 
momentos, una dura legislatura. Sobra decir que esa sensación 
se ha acentuado después del resultado cosechado en las ulti-
mas elecciones, que no fue el esperado, y la travesía solitaria 
en el desierto a veces ha pesado demasiado.

Pero hoy quedémonos con lo bueno que ha habido, que también 
ha sido mucho. Destacar sobre todo el ver la cantidad de gen-
te que ama a Talavera por encima de todo. Eso no lo olvidare 
nunca. Y esa gente maravillosa esta en todos los ámbitos de la 
sociedad local, ya sea el cultural, deportivo, patrimonial, vecinal, 
empresarial…Y en ellos queda la confianza de un mejor futuro 
para Talavera, porque sé que seguirán luchando día a día por ella.

Despedir desde aquí a todos los compañeros de la actual cor-
poración, a los que mando un gran abrazo, como a los medios 
de comunicación por su trato recibido en todo momento, y a 
todos aquellos con los que he compartido durante este man-
dado desde unos minutos a horas enteras, porque de todos, he 
aprendido algo. También me quedo con eso.

Y a los nuevos componentes de la próxima corporación muni-
cipal que salgan elegidos por las urnas darlos un consejo para 
el que quiera cogerlo. Que antepongan siempre a Talavera por 
encima de intereses personales y partidistas, porque la ciudad 
y su gente se lo merecen.

Que no olviden nuca que nos debemos a los talaveranos, que 
son ellos los que nos votan.

¡Nos vemos pronto!.

PRIMACÍA Y RECENCIAFIN DE LA LEGISLATURA,
Y DE UN CICLO

SUSANA HERNÁNDEZ DEL MAZO

HAN DICHO

Entre mis proyectos más 
ilusionantes se encuen-
tra el seguir recuperando 
espacios públicos para la 
ciudadanía.

TITA GARCÍA

Tenemos a los mejores pro-
fesionales, para dar solución 
a los problemas que afectan 
a los ciudadanos. Queremos 
una sanidad de calidad.

DAVID MORENO

Los jóvenes son presente 
y futuro de nuestra socie-
dad. Cuidémosles para 
que avancemos juntos en 
una ciudad ilusionante. 

JOSÉ JULIÁN GREGORIO

Al comienzo de la próxima 
legislatura, vamos a aprobar 
una Estrategia Integral de 
Conciliación que va a afectar 
a más de 200.000 familias.

EMILIANO GARCÍA-PAGE

Vamos a trasladar el proyec-
to del cambio con visitas a 
todas las provincias y man-
teniendo el contacto como 
hemos hecho siempre.

PACO NUÑEZ

LA VENTANA INDISCRETAARTÍCULO DE OPINIÓN
CESAR HIGUERUELA
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En 1833, el ministro afrancesado Javier de Burgos recibió el en-
cargo de realizar una división administrativa de España. En un 
principio Talavera, quien ya era una prefectura de Extremadura 
dentro de la división napoleónica, fue a confirmarse como pro-
vincia. A causa de la destrucción sufrida en la Guerra de la In-
dependencia, la consecuente bajada de población y las presiones 
realizadas desde Toledo, se tomó la decisión de dividir el alfoz de 
Talavera entre diferentes provincias (Cáceres, Badajoz, Ciudad 
Real, Ávila, Madrid y Toledo).

La mayor parte de los territorios de las Tierras de Talavera fueron 
a parar a Toledo, incluyendo su capital. A pesar de no tener un 
poder administrativo propio, durante ciento cincuenta años, Ta-
lavera siguió desarrollándose y poniéndose por encima de Toledo  
la gran mayoría de este espacio temporal. Los habitantes de Gua-
dalupe, Anchuras, Navalmoral o Candeleda siguieron fluyendo a 
Talavera como su capital natural ya que ninguna línea en el mapa 
podía eliminar la identidad de muchos siglos de historia común.

Las Comunidades Autónomas nacieron con la idea de descen-
tralizar un Estado que había sido unitario en los últimos años, 
pero esta realidad hizo que sin embargo, alguna de estas regio-
nes como Castilla -La Mancha se convirtieran en nuevos entes 
centralizadores, en el que Toledo asumió un poder omnímodo y 
a Talavera se la despojó de elementos que hasta aquel instante 
la equiparaban a una capital de provincia como delegaciones de 
Ministerios o Banco de España.

Talavera durante años ha pedido un trato equiparable a capital de 
provincia, pero en contra cada vez vemos como más administra-
ciones se cierran. Cómo Toledo fagocita inmensas cantidades de 
dinero e inversiones mientras en Talavera todo se fía a futuro, pro-
mesas que duran décadas y que nunca se cumplen, y que, cuando 
se cumplen, se hacen como sucedáneos o sustitutivos semejantes 
a migajas para que nos conformemos.

Ha llegado un momento en el que Talavera y sus Tierras no pueden 
soportar más esta marginación y deberíamos ir al meollo de la 
cuestión. Talavera se margina por las administraciones porque no 
es capital de provincia. El desamparo no puede apoyarse en un 
título administrativo y por tanto tras ver como la reivindicación 
no nos lleva más que proyectos siempre en estudio y juramen-
tos a años vista, Talavera debe reclamar su capitalidad comarcal 
en principio, reconocida oficialmente en el Estatuto de Castilla 
-Mancha y si esto no es así, directamente la conformación de una 
provincia con sus históricas tierras.

TALAVERA PROVINCIA, ¡YA!

OPINIÓN
JAVIER GIL

Condecorado por los gobiernos de Francia, Italia y Bélgica. 
Poseía innumerables reconocimientos de instituciones públi-
cas y privadas en España. Hablaba y traducía, perfectamente 
el griego, latín, inglés, francés, alemán, árabe, hebreo e italia-
no. Idiomas que manejaba sin haber salido nunca de España.

Terminó la carrera de Letras y estudió en la Escuela Diplomá-
tica. Ingresó en el Banco de España con el número 1 de la opo-
sición, acabando en la Biblioteca Nacional como archivero; 
su gran sueño y pasión. También fue el archivero de los dos 
fondos bibliográficos privados más importantes de España: 
los de la casa de Alba y Medinaceli, cuyos catálogos elaboró.

A él se le debe el traslado de la Biblioteca Nacional desde el 
antiguo edificio de la plaza de la Encarnación al Palacio de 
Recoletos donde está actualmente.

Preocupado y comprometido con la formación cultural de la 
clase trabajadora colaboró en la implantación de las llamadas 
bibliotecas circulantes.

De su faceta de historiador son muy celebrados sus trabajos 
sobre crónicas medievales, historia de la literatura e historia de 
América. Su obra publicada alcanza más de 50 trabajos entre 
libros, traducciones y colaboraciones en revistas especializadas.

Se llamaba Antonio Paz y Meliá, y había nacido en el número 
3 de la plazuela de San Andrés de Talavera de la Reina en el 
año 1842

ESE DESCONOCIDO SABIO 
TALAVERANO 

ESTO ES OTRA HISTORIA
JAVIER GALLEGO



Directamente desde Londres: El 
mejor espectáculo homenaje in-
ternacional a Tina Turner.
¿Imaginas poder volver a revivir 
un concierto de la Reina de Rock 
y del Soul, y disfrutar en directo de 
canciones como “Simply The Best”, 
“Private Dancer” o “What’s Love got 
to do with it”? Reconocido en varias 
ocasiones, por la Asociación de 
Agentes del Reino Unido como el 
mejor tributo a Tina Turner, llega a 
España un Show que ha triunfado 
por todo el Mundo. Un gran éxito 

que se debe sobre todo a la voz de 
Justine Riddoch, un sonido realista, 
un equipo de bailarines profesio-
nales que recrea las coreografías 
originales y un vestuario que re-
produce fielmente los vestidos que 
Turner lucía sobre el escenario.
Totally Tina, formado en 2008 
después de una actuación estelar 
en el programa “Stars in Their 
Eyes” de UK está aclamado tanto 
por el público como por la pren-
sa y ha sido galardonado con los 
múltiples premios.

¿Solo lo veo yo?

Sergio Fernández El Monaguillo. A punto de cum-
plir 20 años subido a los escenarios, y le siguen 
dejando... ¡¡Vuelve Sergio Fernández “EL MONA-
GUILLO”!! Con un espectáculo realmente diverti-
do, ¡No te lo puedes perder! Sus mejores monó-
logos, antología de sus divertidas reflexiones, y 
hasta un paseo por su infancia con las películas 
que más le han marcado...

EL MONAGUILLO

TOTALLY TINA
Sábado 6 | Teatro Palenque | 21:00 horas

Sábado 13 | Teatro Palenque | 
20:00 horas
PRECIO: BUTACA 15€ - ANFI 12€

EQUIPO ARTÍSTICO
Justine Riddoch – TINA, 
Corin Handley - Batería, 
Geoffrey Heyes - Bajo, 
Simón Collings - Llaves, 
Neil Partington - Guitarra,
Andrew Parker – Saxofón,
Bailarines en escena para
un espectáculo único.

DURACIÓN:
95 MINUTOS.

PRECIO:
BUTACA 30€
ANFITEATRO 25€

TEATRO

PASSPORT

TRASH!

LUISA FERNANDA

DOMINGO 14 | TEATRO PALENQUE | 21:00 HORAS
Duración: 90 min. Precio: Butaca: 15€ Anfi:12€

LUNES 15 | TEATRO PALENQUE | 20:00 HORAS
Duración: 80 min. Precio: Butaca: 15€ Anfi:12€

DOMINGO 21 | TEATRO PALENQUE | 20:00 HORAS
Precio: Butaca: 15€ Anfi:12€

EL NIGROMANTE
DE MELQUE

MADRID 19-67

LA MADRE
PASOTA...

Viernes 5
GRUPO DE TEATRO
El Corral de Céfiro

Viernes 19
GRUPO DE TEATRO
Paraskenia Teatro

Viernes 26
GRUPO DE TEATRO
El Candil

LOS VIERNES SE AFICIONAN 
AL TEATRO

OTRAS ACTIVIDADES

Teatro Victoria | 21:00 horas 
Precio único: 5€

FESTIVAL SOLIDARIO DE MÚSICA Y DANZA
Sábado 6 | Teatro Victoria | 19:00 horas
Duración: 105 minutos

CONCIERTO SEV7N PAINS
Sábado 20 | Teatro Victoria 21:00 h.
Venta anticipada: 5€, En taquilla: 7€



CINE CLUB MARIANA
C.C Rafale Morales

Martes 19:00h-Cine de Estreno

BIBLIOTECAS

AFTERSUN

JOSÉ HIERRO

DECISIÓN TO LEAVE

EO

LA METAMORFOSIS
DE LOS PÁJAROS,

Martes 2. 
de Charlotte Wells. Reino Unido. 
2022. 98 m. Drama.

Infantil

Sábado 6 | 11:30 h. Encuentro con Teresa 
Blanch y J.A. Labari.

Sábado 20 | 10:30 a 13:30 h. Peque Sába-
dos. Espacio para disfrutar en familia.

Martes 9. 
LEAVE, de Park Chan-wook.
Corea del Sur. 2022. 138 m. Drama. 
Romance.

Martes 16. 
de Jerzy Skolimowski. Polonia. 
2022. 86 m. Drama.

Martes 30. 
Catarina Vasconcelos. Portugal. 
2020. 101 m. Documental.

CINE CLUB MARIANA CLÁSICO
C.C Rafale Morales

Miércoles 19:00h

EL HONOR DE LOS PRIZZI

MOGAMBO

LA VIDA PRIVADA
DE SHERLOCK HOLMES

LOS ESPIGADORES Y
LA ESPIGADORA,

Miércoles 3
de John Huston. Estados Unidos. 1985. 
130 min. Drama.

Miércoles 17
de John Ford. Estados Unidos.
1953. 115 min. Aventuras.

Miércoles 24
de Billy Wilder. Reino Unido.
1970. 125 m. Intriga

Miércoles 10
de Agnes Varda. Francia. 2000. 
82 min. Documental.

EXPOSICIONES
C.C El Salvador 

C.C Rafael Morales

LAS 4 ESTACIONES

EXPOSICIÓN COLECTIVA
PINTURA AL ÓLEO

EXPOSICIÓN DE LAS OBRAS
SELECCIONADAS DE LA 11ª BIENAL 
INTERNACIONAL DE CERÁMICA

Del 5 al 25 de mayo
Sala Marisa Esteban Exposición de 
acuarela / Rosa I. Gutiérrez.

Del 22 de abril al 6 de mayo
El Salvador Artistas: Rafael Alonso, Juan 
Merelo y Ignacio González de Rivera.

Durante el mes de mayo.
Sala Enrique Ginestal
Expo. de cerámica Ilustrada Inma Ochoa.

NIVEIRO ALFAR EL CARMEN 

Infantil / Juvenil

Jueves 18 | 17:00 h.  Taller de arte, 
Animales Fantásticos y cómo atraparlos 
en papel.

Martes 23 | 18:00 h.  Cuentacuentos 
familiar El libro bombático.

Martes 30 | 17:00 h.  Bebecuentos por 
Mamá Orienta. Para niños de 0 a 3 años. 
15 plazas.

Adultos 

Jueves 18 | 18:45 h. Taller Cuaderno 
Collage japonés, por Letrimagia. Adultos.

Viernes 19 y 26 | 17:30 h. Taller Labores y 
Literatura Funda delibro.

MUSEO ETNOGRÁFICO

DÍA INTERNACIONAL 
DE LOS MUSEOS

PROGRAMAS VOCES DEL MUNDO

Jueves 18 | 20:00 horas 
Gincana Etnográfica / Inscripción 
previa en el teléfono: 925814903

Del 27 al 29 de diciembre | 11:00 h.
Taller repostería infaltil.

VENTA ANTICIPADA DE 
ENTRADAS

La venta todos los espectáculos, 
a través de teléfono e internet, 
será sin  comisiones de venta

 
Presencial: 

Teatro Victoria de martes a sá-
bado -ambos inclusive- de 19:00 
a 21:00 horas. Se admite el pago 

con tarjeta 

Telefónicamente: 
985969708, de 9:00 a 21:00 horas 

ininterrumpidamente los 365 
días del año 

Internet: 
En la WEB entradas.liberbank.es 
El día de la representación 1 hora 
y media antes de la misma en el 
lugar del acto Teléfono de infor-

mación cultural: 925820126 

Teléfono del Teatro Palenque: 
925821333 

Teléfono del Teatro Victoria: 
925827358 

Organismo Autónomo Local 
de Cultura del Excmo Ayto de 

Talavera de la Reina

Centro Cultural Rafael Morales, 
Plaza del Pan, 5 

Teléfono: 925 82 01 26 
Email: cultura@talavera.org 

Los espectáculos ya están a la 
venta en todos los canales  

Pueden suscribirse a las noticias 
de CULTURA en la web

talavera.org 
o enviar un email a cultura.

talavera.org 

En ambos casos, recibira un co-
rreo para confirmar la suscripción 

Programación sujeta a cambios 
de última hora por causas 

ajenas al O.A.L.C.

GYMKHANA FAMILIAR 
DE NAVIDAD
Jueves 25 | 20:00 horas
 Concierto música cubana, a cargo de 
Sebastián Vita.
Entrada libre hasta completar el aforo

PRESENTACIÓN DE LA NOVELA
ALDEAS SIN PERRO
Jueves 18 | C.CRafael Morales | 19:30 h.

PROYECCIÓN DE LA PELÍCULA 
ESPAÑOLA TRUMAN.

ACTO A BENEFICIO DE LAS 
ASOCIACIONES AMIGOS DEL 
PUEBLO SAHARAUI Y APANAS

Viernes 26 | C.C Rafael Morales | 19:30 h.
Precio: 1€

Martes 30 | Teatro Palenque | 20:00 h.
Aportaciones: 6€

Jóvenes y adultos

Martes 9 | 19:30 h. Salón de actos. Ciclo: 
El tiempo y la forma, organizado por 
el Colectivo Arrabal. “Hace doscientos 
años: 1823. El ocaso del Trienio Liberal. 
Incidencias en Talavera” por Luis F. 
Peñalver.

Jueves 25 | 19:00 h. Ciclo de entrevistas: 
Los libros de mi vida Invitada: Pilar Gil 
Adrados. Académica de la Escuela de 
Veterinaria.



COMERCIOS TALAVERA
OPEN
we are

BAMBOLEIRO
Tienda de ropa y complementos en el 
casco antiguo de Talavera. Nos puedes 

encontrar en nuestra tienda física y
online:www.bamboleiroshop.com

C/Mesones,1 Tlf. 646 53 04 75

SEMILLAS DELGADO
Todo tipo de abonos. Protección vegetal. 

Rosales y árboles frutales.
www.semillasdelgado.com

Av. Pio XII, 5 
Tlf. 925 804 506

CARTUCHOS PÍO XII
Tóner y cartuchos para impresoras, 

impresoras, asistencia empresas, reve-
lado digital de fotos, servicio gratuito a 
domicilio Talavera y comarca consultar, 

profesionalidad y buen servicio.
Avenida Pío XII, 26

tlf. 925 823 194 - 639 379 048

Tu barbería de confianza. Calidad, y 
mezcla de tradición e innovación. 

www.square-barbershop.es
Pza. Pedro Poeta de Castro

Tlf. 925 803 026

PELUQUERÍA SQUARE

Trenzas de fibra, especialistas en exten-
siones.Peluquería unisex, visita para ver 

nuestros tocados.
C/Joaquina Santander, 9

Tlf. 925 81 37 75

TAPIZADOS TALAVERA
Venta de sillones y sofás. Reparación de sillas 

y tapicería.
C/ Cerería, 34  

Tlf. 617 352 338

ARCADE MANÍA

CAFETERÍA CHURRERÍA MIRALPRADO

RECREATIVOS JESÚS PLAZAEL Y ELLA
Avd. de Córdoba,25

28026- Madrid
666 50 90 90

info@recreativosplaza.com
www.recreativosplaza.com

Ocio para grandes y pequeños en pleno 
centro de Talavera, podrás disfrutar 

de juegos de toda la vida y las mejores 
novedades para que tus momentos sean 

inolvidables. Para celebrar eventos.
Av. Pío XII, 10 
641 31 02 67

Churrería totalmente artesana en el 
centro de Talavera, desayunos, raciones 

y tapas.
Av. Gregorio Ruiz,10

925 68 16 99 - 606 60 80 13
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COMERCIOS TALAVERA

Nuestros departamentos inmobiliarios 
de gestoría y asesoría persiguen siempre 

un objetivo, ofrecer un servicio de 
primera calidad.

C/Tercios de Alcazar, 5  
 tlf. 925 722 248

LA BUENA ÉPOCA
Especialidad en carnes ibéricas y croquetas.
Sala con dardos. Celebra cualquier evento 

con nosotros.
C/ Madera, 2 

Tlf. 655 17 97 43

EBORASER TALAGESTUCÁN INMOBILIARÍA
Gestoría administrativa, asesoría fiscal 

laboral y contable. Abogados.
C/Banderas de castilla,8 

Tlf.925802763

Tu ferretería de confianza con la expe-
riencia de siempre.

C/Santos Mártires, 4  
Tlf. 925 896 567

GESTORÍA Y ASESORÍA JAIME MARTÍN
Gestoría administrativa Jaime Martín. 

Inmobiliaria.
C/Banderas de Castilla, 19

Tlf. 925 800 500 - 925 800 534

MULTISERVIFERRETERÍA JULIO REVIEJO
Llaves automoción, llaves seguridad, 
mandos garajes, sellos, grabados de 

placas y calzado.
Plaza Pedro Poeta de Castro,2 / Portiña 

de San Miguel, 47 
Tlf. 678 505 659

Mantenimiento de comunidad y del 
hogar, carpintería de madera y alumi-
nio, solado y alicatado,albañilería en 

general, tarima, pintura...
multiserviciosvalentin.v@gmail.com

Tlf. 608 79 26 48

LA CASA DE LAS LLAVES
Especialistas en llaves de vehículos eléctricos, 

llavesd de coches híbridos y únicos en 
marcas de alta gama.

Av. Pío XII, 41 
Tlf. 692 579 441

MAQUINARIA FERPIMULTISERVICIOS VALENTÍN
Venta y reparación de máquinas de coser 

domésticas e industriales. Accesorios, hilos 
y agujas.

C/Santo domingo, 28 
Tlf. 605 84 64 69



16 Talavera ha sufrido un cambio de 180º en los 
últimos años, eso es una evidencia que salta 

a la vista de todos nuestros vecinos. Ya sea 
por cambios en su economía, su patrimonio, 

o servicios, entre otros, creemos que deben 
juntarse en una misma lista todos ellos.

Cierre de la Circunvalación Sur de Talavera.

Puesta en marcha del segundo Punto de Atención 
Continuada en el Centro de Salud ‘Río Tajo’.

Puesta marcha del nuevo TAC, nueva sala de radiología, Unidad de 
Ictus, Unidad de Media Estancia (UME) o Unidad de Hemodiálisis.

Rehabilitación, puesta en valor y apertura a los visitantes 
del tramo de muralla de El Salvador y el yacimiento de En-
tretorres y, próximamente, el tramo de El Charcón.

Presentado el proyecto para la construcción del nuevo edi-
ficio de la UCLM en Talavera que acogerá la Facultad de 
Ciencias de la Salud junto al Hospital. Doble de espacio, 
recursos y servicios universitarios en la ciudad.

 Nuevo Centro de Mayores y Centro de Día especializado en 
Alzheimer y otras demencias. Una inversión de más de 2,7 mi-
llones para un edificio que se implantará en un espacio de 1.500 
metros cuadrados.

Proyecto y presupuesto para la construcción de la futura Ciu-
dad de la Justica de Talavera; un edificio accesible y moderno 
que prestará servicio a más de 80 municipios y más de 150.000 
habitantes de ciudad y comarca. Una inversión de 12,5 millones 
de euros para unificar todos los servicios en un mismo edificio.
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Comienzo de las obras para el desdoblamiento de la 
antigua N-V a la entrada de Talavera desde Madrid.

 Aprobación de la Declaración de Singular Interés para la crea-
ción de la zona de suelo industrial en Talavera por parte del 
Gobierno de Castilla-La Mancha. Una primera fase de 2,4 mi-
llones de metros cuadrados denominados T&T (Transporte y 
Tecnología) para el desarrollo de suelo logístico e industrial y la 
implantación de empresas. 

El Diario Oficial de Castilla-La Mancha (DOCM) ya ha pu-
blicado la declaración de Proyecto de Singular Interés la 
iniciativa de implantar un Campus Data Center de Meta en 
Talavera. La mayor inversión empresarial en la región con 
1.010 millones de euros por parte de la multinacional que 
gestiona Facebook, Instagram, WhatsApp o Messenger.

 Presentada y registrada la nueva marca que identifica a la ce-
rámica de Talavera, cuyas técnicas han sido declaradas por la 
Unesco como Patrimonio Cultural Inmaterial de la Humanidad. 
Puesta en valor de la cerámica con la instalación del nuevo mu-
ral de Casa Decor y un corazón de cerámica junto al río Tajo.

El Conjunto Histórico cuenta con nuevos elementos turís-
ticos para identificar esta zona histórica: gobos lumínicos 
y placas de acero en las entradas al Conjunto, 3 tótems in-
formativos, tótems monumentales con información y códi-
gos QR, itinerarios peatonales y señalización en carreteras.

Rehabilitación de la antigua Clínica de la Milagrosa como Cen-
tro Social y Cultural en el barrio del Pilar y rehabilitación del 
edificio de la antigua Hidroeléctrica junto al río Tajo como 
elemento principal de los Planes de Sostenibilidad Turística en 
torno a la cerámica. 

 Rehabilitación integral de los Jardines del Prado y próxi-
ma recuperación de la azulejería del pórtico de la Basílica 
de Nuestra Señora del Prado. 
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Tita García Elez
-  E N T R E V I S T A  -



20

Cuando  usted y su equipo llegaron al 
gobierno de Talavera ¿esperaban en-
contrarse la ciudad como lo hicieron? 
¿Estaba mejor o peor de lo que creían?
Nos presentamos con la convicción de 
que Talavera necesitaba un esfuerzo y un 
proyecto de futuro viable, serio y gente 
dispuesta a tirar del carro y hacer lo po-
sible. Nos encontramos una ciudad muy 
triste e inmersa en la resignación. Nos 
propusimos revertir esa situación, y lo 
hemos conseguido. Hoy Talavera es una 
ciudad con un futuro lleno de luces y de 
posibilidades. Con un cambio de para-
digma importante que hace que Talavera 
suene como un referente mundial en el 
desarrollo de las nuevas tecnologías y se 
ha logrado en muy poco tiempo. Ahora 
toca seguir avanzando por este camino, 
afianzar lo conseguido y desarrollar nue-
vos y más ambiciosos proyectos. En eso 
seguimos trabajando cada día. 

Es innegable que han cambiado mu-
chas cosas en la ciudad y ha habido 
importantes avances. ¿Qué destacaría 
de lo logrado en esta legislatura? ¿De 
qué se siente más orgullosa? 

Fundamentalmente ha cambiado el áni-
mo de la ciudad y de los talaveranos, 
pero lo ha hecho porque hemos sido 
capaces de alcanzar acuerdos con impor-
tantes sectores económicos para implan-
tar aquí sus negocios, hemos logrado 
que instituciones como la Junta de Casti-
lla- La Mancha y la Diputación de Toledo 
se impliquen de lleno en el proyecto de 
ciudad que pusimos sobre la mesa. Aquí 
estábamos acostumbrados a pedir y a 
exigir, pero no se hacía el trabajo nece-
sario que reviste de fuerza y necesidad 
a las exigencias. Había dirigentes que 
criticaban que otros no les diesen, pero 
no hacían su trabajo, no desarrollaban 
proyectos, no definían necesidades ni 
concretaban nada. Solo se presentaban 
como victimas discriminadas cuando la 
verdad es que jamás se pusieron a tra-
bajar de verdad para conseguir las cosas. 
Aquí nadie regala nada, si hemos logrado 
todo lo que ahora tenemos es con mu-
cho esfuerzo, con muchas horas de tra-
bajo y llamando a todas las puertas.

Hace pocos años Talavera perdía po-
blación porque la gente no veía futu-

ro aquí. ¿Cree usted que esto ha cam-
biado? ¿En qué sentido?
Talavera hoy tiene más de 1.550 habitantes 
más que cuando llegamos al gobierno hace 
4 años y se ha vuelto a rebasar la cifra de 
los 85.000 ciudadanos. Esto es un hecho 
innegable. Pero primero hubo que parar 
la sangría, luego tapar las heridas y luego 
empezar a recuperarnos. Pero hay otros in-
dicadores que nos ponen de relieve el cre-
cimiento y la transformación de la ciudad: 
2.043 parados menos desde que mi equipo 
ganó las elecciones en mayo de 2019; entre 
ellos más de 600 jóvenes menores de 30 
años y más de 1.000 mujeres. Pero, ade-
más, respecto al inicio de legislatura hay 
3.000 afiliados más a la Seguridad Social y 
más de 140 empresas netas creadas.
Talavera ha pasado de ser una ciudad de 
la que se iba la gente a ser una ciudad 
en la que la gente quiere quedarse por-
que tiene futuro. Ha pasado de ser una 
ciudad de huida a  una ciudad de des-
tino. Esto es importantísimo. Aquí antes 
se vendía todo y nadie compraba, ahora 
vienen compradores de fuera a invertir 
en nuestra ciudad porque se ha converti-
do en un valor seguro. 
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Si usted sale reelegida alcaldesa tras 
las elecciones del 28 de mayo, ¿cómo 
se imagina Talavera en 2027, cuando 
termine la legislatura?
Se lo digo con toda sinceridad, la ciu-
dad que imaginamos es la ciudad que 
estamos construyendo. Vinimos con un 
proyecto muy ambicioso y estamos tra-
bajando en él sin descanso. Talavera en 
2027 será infinitamente más parecida a 
la ciudad que siempre hemos querido 
que a la Talavera que hemos llorado en 
años pasados. 
Talavera es ya una ciudad implicada de 
lleno en las nuevas tecnologías, que ha 
apostado de forma muy sólida por la 
educación con una importantísima am-
pliación de la oferta universitaria y de 
grado medio, que está construyendo 
espacios limpios, abiertos para el de-
sarrollo en plenitud de la gente, con la 
mirada puesta en el futuro, pero con los 
pies anclados en nuestras tradiciones y 
en los valores que siempre nos identifi-
caron. Talavera es ya una ciudad abierta 
a nuevas expectativas de logística, de 
comercio, de turismo, con una recupera-
ción fantástica del patrimonio y con una 
vocación innovadora que impregna el es-
píritu de nuestros jóvenes que antes no 
tenía. Todo esto y el esfuerzo de todos, 
hará que Talavera, sea de verdad, insisto, 
la ciudad que siempre hemos querido. 

Abordemos el tema del ámbito tecno-
lógico en Talavera ¿En qué consiste la 
transformación digital que está expe-
rimentando nuestra ciudad?
Consiste fundamentalmente en haber 
puesto sobre la mesa la necesidad de 
encontrar nuevos ámbitos de desarrollo 
económico, haber valorado la situación 
geográfica y estratégica de la ciudad, ha-
ber desarrollado proyectos muy cualifi-
cados y muy complejos y haberlos pues-
to a disposición de las grandes empresas 
del sector. 
Consiste en haber cogido de la mano a 
las instituciones regional y nacional y 
haberles hecho partícipes de nuestras 
inquietudes y de nuestros proyectos y 
haber logrado con la participación ac-
tiva y convencida de mucha gente que 
importantísimas empresas del sector tec-
nológico hayan visto en Talavera  el lugar 
ideal para desarrollar sus proyectos.
No nos engañemos, estas empresas no 
van a cualquier sitio, van donde ven 
oportunidades y donde ven seguridad. 

Eso les hemos ofrecido y eso les ha 
convencido. No es ningún milagro, aquí 
todo se consigue con trabajo y ganas. Mi 
Gobierno se puso desde el minuto uno 
a trabajar y no hemos parado ni un ins-
tante y desde luego si recibimos el apoyo 
de los talaveranos, como esperamos, se-
guiremos pro esta senda que tan buenos 
frutos está dando. 

Insisten mucho en hacer compatible 
el desarrollo tecnológico de la ciu-
dad con el respeto por las tradiciones 
culturales y económicas de Talavera 
¿Cómo se consigue esto?
Tenemos muy claro que nuestro pasa-
do, nuestro patrimonio es también una 
fuente inagotable de riqueza. Y lo es 
también nuestra artesanía, nuestra cul-
tura y la idiosincrasia de los talaveranos. 
Progresar no es rechazar lo anterior, 
todo lo contrario, es hacerlo compatible, 
es adaptarlo a los nuevos tiempos, y es 
sobre todo respetar, valorar y defender 
siempre lo que hemos heredado de 
nuestros mayores y dotarlo de nueva 
vida, de nuevos bríos y evitar por todos 
los medios que se pierda o se abandone. 
Un pueblo que olvida su pasado y  su 
cultura jamás tendrá futuro, porque no 
hay nada en qué sustentarlo. El futuro de 
Talavera es, será y estará con todo nues-

tro rico pasado muy presente y muy acti-
vo. No queremos una ciudad museo, no 
queremos una ciudad parada  en ningu-
na foto fija. Queremos que cada resqui-
cio de nuestro pasado se haga presente 
dotando de actividad y utilidad a todo 
nuestro patrimonio. Porque a pesar de 
todo, aún nos queda mucho que recupe-
rar, que defender y que poner en valor. 
Como el edificio de los antiguos Canóni-
gos, que será la próxima gran empresa 
que abordemos. Talavera no va a perder 
ni un solo ladrillo más de su patrimonio 
y de su historia. 

“Talavera ha 
pasado de ser 
una ciudad de 
la que se iba la 
gente a ser una 
ciudad en la que 
la gente quiere 
quedarse porque 
tiene futuro”.
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Usted habla a menudo de dos pilares 
en la economía, la tecnología y la lo-
gística ¿En qué consisten estos pilares?
Básicamente en desarrollar una red de 
infraestructuras y acciones activas en fa-
vor de la implantación de empresas de 
alta tecnología y logísticas, facilitando 
suelo, agilización de procesos admi-
nistrativos etc.  Estamos ante empresas 
con necesidades muy complejas y muy 
específicas. Tras años hablando de nu-
dos y plataformas logísticas, sin haber 
previsto ni suelo ni haber iniciado nada 
al respecto, ahora hemos sentado unas 
bases sólidas para que sea realidad la 
ubicación en Talavera de estos sectores 
económicos que suponen una enorme 
proyección de futuro. 
Estos pilares que ya se están desarrollan-
do en Talavera son parte fundamental 
del nuevo rumbo de la economía de Ta-
lavera. Si durante siglos el desarrollo de 
la ciudad ha girado en torno al comercio, 
la artesanía y el sector agrícola-ganadero 
ahora hemos unido estos nuevos secto-
res como impulsores de la economía, del 
empleo y del desarrollo de la ciudad. No 
abandonamos nuestros sectores tradicio-
nales, en absoluto, todo lo contrario, los 
potenciamos y los encajamos a la per-
fección en las nuevas necesidades de un 
mercado cada vez más tecnológico, más 
exigente y más internacional. 
La industria tecnológica y la logística por 
sí solas son una fuente enorme de rique-
za, pero puesta al servicio de los sectores 
tradicionales de Talavera, darán un impul-
so de primer orden a nuestra economía.

Un tema que trae bastante de cabeza a 
los talaveranos es un desplazamiento 
ferroviario de calidad y en relación ane-
ja el soterramiento. Háblenos de ello. 
Por primera vez en muchos años de de-
bate y promesas hay un proyecto en 
marcha de electrificación de las vías que 
supondrán un avance importantísimo en 
el transporte ferroviario. Esto se ha dado 
gracias a la confluencia de esfuerzo, de 
trabajo y de voluntad de todas las admi-
nistraciones involucradas. 
Desde el ayuntamiento vamos a seguir 
trabajando en este sentido. No nos va-

mos a subir a ningún carro como hacían 
otros, estamos al frente del carro, tiran-
do de él para conseguir esta reivindica-
ción histórica y de justicia. 
El AVE llegará a Talavera y desde luego 
hemos apoyado siempre que llegue sote-

rrado. Así lo hemos manifestado y apro-
bado siempre en el ayuntamiento y allá 
donde hemos tenido oportunidad.

Una de las preguntas que se hacen los 
vecinos, en relación con la última pre-
gunta, es si mientras tanto se resuelve 
el tema ferroviario no se podría in-
cluir a Talavera en el bono transporte 
mensual de Madrid. Esto facilitaría la 
economía de los vecinos que deben 
desplazarse a la capital. 
Esta es una cuestión por la que llevamos 
muchos años apostando y trabajando. 
Hemos puesto sobre la mesa dinero, tan-
to Talavera como la Junta de comunidades 
de Castilla- La Mancha, pero siempre nos 
hemos encontrado con la misma respues-
ta de la comunidad de Madrid, gobernada 
por el PP. En este caso, sería bueno que, 
desde el PP de Talavera en vez de pedir 
aquí, se fueran a Madrid a convencer a sus 
compañeros de lo importante que sería 
para Talavera ampliar bono transporte. 
En cualquier caso, estoy convencida de 
que más pronto que tarde en Madrid ha-
brá necesidad de ampliar ese bono hasta 
nuestra ciudad. Ya no será una cuestión 
que pidamos nosotros, será una necesi-
dad que tendrán ellos. Desde Madrid se 
empieza a mirar mucho a Talavera, no solo 
como una ciudad en la que vivir por tener 
una vivienda asequible, sino también una 
ciudad a la que venir para quedarse por 
garantizar servicios de calidad y ofrecer un 
atractivo laboral muy interesante.

El paro, aunque ha bajado, sigue sien-
do un problema grave. ¿Qué medidas 
tiene pensado aplicar si es reelegida 
alcaldesa para disminuirlo más?
En esto quiero ser muy clara y contun-
dente. Todo, absolutamente todo el 
trabajo que hacemos está orientado 
a la creación de riqueza y por lo tanto 
empleo. Para nosotros lo más importan-
te es que la gente pueda desarrollar su 
proyecto de vida en Talavera de forma es-
table y con perspectivas de continuidad. 
Cuando apostamos por el turismo, por el 
patrimonio, estamos apostando por un 
sector de empleo de servicios que afecta 
a la hostelería y al ocio. 
Cuando apostamos por las nuevas tecno-
logías estamos apostando por empleo de 
alta calidad y de gran exigencia, pero que 
tiene un buen número de sectores que 
giran en su entorno capaces de generar 
mucho empleo también.

“Progresar no es 
rechazar lo anterior, 
todo lo contrario, es 
hacerlo compatible, 

es adaptarlo a los 
nuevos tiempos, y es 
sobre todo respetar, 

valorar y defender 
siempre lo que hemos 
heredado de nuestros 

mayores y dotarlo 
de nueva vida”.
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Cuando impulsamos a los sectores tradi-
cionales lo hacemos pensando en conso-
lidar un sector de empleo que lleva años 
sustentando la economía de nuestra ciu-
dad pero que precisa de nuevas herra-
mientas adaptadas a los nuevos tiempos.
Lo mismo sucede con a la cultura, el 
deporte, y la ecología, todos estos son 
sectores que generan empleo si se desa-
rrollan como es debido. 
Tanto es así que en Talavera hemos creci-
do en población y hemos bajado el paro 
de forma considerable desde que llega-
mos al gobierno. 
Nos propusimos parar la pérdida de po-
blación y la única forma de hacerlo era 
generando empleo y se ha conseguido. 
Falta mucho aún, pero en eso vamos a 
seguir trabajando y alcanzados logros. 
Cuando me preguntabas cómo imaginaba 
la Talavera de 2027, ya le digo que Talave-
ra será una ciudad donde el paro no sea 
un problema acuciante para los talavera-
nos. Es nuestro compromiso más firme. 

¿Cree que Talavera volverá a ser algún 
día la ciudad con más población de la 
provincia?
Talavera ya es una ciudad para quedarse, 
hemos logrado entre todos que la gente, y 
en especial los más jóvenes ya no se plan-
teen abandonar Talavera para buscarse la 
vida. Ahora saben perfectamente que pue-
den desarrollar sus vidas de forma estable 
y de calidad aquí. Pero además somos ya 
una ciudad en la que muchos de los que 
tuvieron que marcharse por no tener es-
peranzas en poder desarrollarse laboral-
mente en Talavera, ahora vean como una 
opción plausible volver a su casa, volver a 
su ciudad y formar aquí su futuro. 
Esto sin duda provocará que aumen-
temos de población, pero me interesa 
aún más que crezcamos en posibilida-
des, en desarrollo, en calidad de vida, 
en riqueza. Si con esto provocamos vol-
ver a ser la ciudad con más población 
de la provincia estupendo. Insisto, tra-
bajamos para tener la mejor ciudad para 
los mejores ciudadanos.  
El crecimiento de población será la con-
secuencia del crecimiento económico. Y 
eso ya lo estamos consiguiendo.

Han apostado por la recuperación 
del patrimonio y hemos visto impor-
tantes avances en las murallas y en el 
Prado. ¿Qué proponen para esta nue-
va legislatura?

Vamos a continuar con la recuperación 
del patrimonio que no consiste solo en 
adecentarlo, repararlo o restaurarlo, lo fun-
damental es dotar al patrimonio de nueva 
vida, de nuevas funciones que lo hagan no 
solo bello sino también útil y práctico. 
Siempre digo que estas murallas fantásticas 
que tenemos no las hemos traído nosotros, 
que todo ese patrimonio que por suerte 
aún nos queda, es el legado de nuestros 
mayores, de generaciones de talaveranos 
que apostaron por enriquecer nuestra 
ciudad. Nuestra obligación es mantenerlo 
y acrecentarlo. No queremos solo bonitas 
fachadas, queremos edificios al servicio de 
los ciudadanos, como estamos haciendo 
con la antigua clínica del a Milagrosa don-
de se ganará un espacio bello y práctico y 
un jardín extraordinario para la ciudadanía.
Como estamos haciendo con unas mura-
llas que serán parte fundamental de nues-
tro atractivo turístico al hacerlas visitables 
y poner en valor toda su riqueza histórica. 
Como estamos haciendo con la antigua 
Hidroeléctrica y con el Prado. Estamos 
recuperando espacios emblemáticos de 
nuestra ciudad abandonados durante 
muchos años. 
Pero seguimos y somo ambiciosos. En 
esta legislatura acometeremos la recu-
peración y puesta en valor del antiguo 
edificio de los canónigos y seguiremos 
con la recuperación y espacios y edifi-
cios que harán que nos sintamos cada 
vez más orgullosos de nuestra ciu-

dad y de toda esa herencia que nos de-
jaron los siglos. 
En lo que se refiere al Conjunto Histó-
rico, en esta legislatura hemos apostado 
firmemente por este sector como piedra 
angular y para convertir a Talavera en 
referente del turismo de interior. Esto 
va estrechamente ligado al patrimonio 
y al turismo; para ello se han instalado 
doce globos lumínicos y doce placas de 
acero en todas las entradas a esta zona; 
también se han colocado tres grandes tó-
tems informativos, tótems direccionales 
con los principales lugares de interés y 
señales monumentales, con códigos QR, 
para que el ciudadano o turista pueda 
llevar toda la información en su visita en 
el teléfono móvil. Igualmente, se han co-
locado las grandes señales en carreteras 
de entrada a la ciudad.

“Mi Gobierno 
se puso desde 
el minuto uno 
a trabajar y no 
hemos parado 
ni un instante”.
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En Sanidad sigue habiendo quejas 
por las listas de espera y la falta de 
medios y profesionales. Sabemos que 
no es competencia del ayuntamiento, 
pero ¿pueden hacer algo al respecto?
Podemos hacer y estamos haciendo mu-
cho. Sobre todo, estamos exigiendo a las 
administraciones competentes que Tala-
vera precisa de más y mejores medios. El 
año que viene ya tenemos el compromi-
so de una UVI pediátrica en el hospital 
universitario de Talavera, una demanda 
antigua que se hará realidad en muy bre-
ve espacio de tiempo.
Se ha puesto en marcha la creación de 
un nuevo campus universitario dirigido 
a las ciencias de la salud, donde se de-
sarrollarán profesionales de la salud que 
tendrán en Talavera un referente. 
Pero seguiremos pidiendo; queremos 
aumentar el número de profesionales y 
recursos. Y desde luego no vamos a des-
cansar hasta conseguir todo lo mejor en 
materia sanitaria para los talaveranos. En 
esto he de decir que la disposición del 
gobierno del presidente Page es muy 
favorable y eso ayuda mucho. Hay que 
recordar importantes mejoras que ha 
experimentado nuestro Hospital y Área 
Sanitaria: puesta en marcha del nuevo 
TAC, nueva sala de radiología, Unidad de 
Ictus, Unidad de Media Estancia (UME) o 
Unidad de Hemodiálisis.

En campaña electoral siempre hay mu-
chas y grandilocuentes propuestas y 
promesas. ¿Cuáles son las de su partido?
La nuestra es muy sencilla. Seguir tra-
bajando. Si hay trabajo, hay ganas, hay 

ideas y hay voluntad, habrá resultados. 
Tenemos una hoja de ruta muy definida 
y dirigida a conseguir la mejor ciudad 
para los mejores ciudadanos. En eso nos 
encontrarán siempre, ahora bien, en pro-
mesas imposibles y en ensoñaciones ni 
estamos ni estaremos. Tenemos los pies 
en el suelo y sabemos muy bien cómo 
llegar más lejos y con más fuerza. Ese es 
nuestro compromiso y es nuestro aval.

¿Cree que su buena relación personal 
con el presidente Page ha sido benefi-
ciosa para Talavera? 
El presidente de Castilla- la Mancha siem-
pre ha tenido muy próxima a Talavera. Su 
familia procede de aquí, y aquí tiene ami-
gos desde hace muchos años. Su interés 
y sus desvelos por Talavera van más allá 
de nuestra amistad personal. Le puedo 
asegurar y es algo evidente y demostra-
ble, que ama profundamente a esta re-
gión y ama profundamente a Talavera. 
Y claro que sí que ha puesto mucho para 
que Talavera haya encauzado su futuro 
hacia el progreso más ilusionante que tal 

vez hayamos tenido nunca y por eso le 
estoy enormemente agradecida como al-
caldesa, como amiga y como talaverana. 

La rivalidad de Talavera con Toledo 
es casi legendaria. ¿Cómo lleva usted 
este asunto?
No lo llevo en absoluto. No tengo nin-
guna rivalidad con Toledo. Mi trabajo es 
conseguir una Talavera mejor, más rica y 
con más posibilidades en la que la gente 
se sienta bien, con ganas de emprender, 
de crecer y de desarrollar su vida. 
En Toledo hacen lo mismo y creo que 
hacen un gran trabajo. Aquí siempre hay 
quien alimenta esa rivalidad que no tie-
ne ningún sentido. Somos dos ciudades 
muy diferentes, pero con importantes 
intereses en común que deben servirnos 
para ser más fuertes y para trabajar jun-
tas, no para alimentar rivalidades falsas 
que solo buscan hacer daño.
Toledo es una ciudad hermana, aliada y 
muy querida, pero mi pasión y mi obse-
sión es Talavera. Tenemos mucho que ha-
cer como para perder el tiempo en rivali-
dades ridículas y falsas. Talavera y Toledo 
crecerán juntas, se lo aseguro.

¿Qué tiene que decir a esa gente que 
cree que usted dejará la Alcaldía para 
optar a un cargo más alto en el go-
bierno regional?
Que se equivocan de pleno. Yo soy al-
caldesa de Talavera y me presento para 
seguir siendo alcaldesa de Talavera. No 
tengo nada más en el horizonte. Talavera 
exige y tendrá toda mi atención, que na-
die lo dude. Mi futuro está aquí porque 
aquí estamos construyendo un futuro 
realmente magnífico para todos. Ya fui 
consejera del gobierno del presidente 
Page, y le puedo asegurar que nada se 
puede comparar con lo que siento como 
alcaldesa de mi ciudad.

¿Qué queda de la chica de Patrocinio y 
que trabajaba en el negocio de sus pa-
dres para poder estudiar en la actual 
alcaldesa Tita García?
Queda todo. No he perdido ninguno de 
mis referentes ni ninguno de los valores 
que adquirí en mi barrio, en mi ciudad y 
trabajando en el bar de mis padres.
Desde muy pequeña aprendí que si 
quieres algo hay que trabajar para con-
seguirlo. Gracias a eso pude estudiar 
una carrera, pude encontrar un trabajo y 
pude crearme una perspectiva de vida en 

“El AVE llegará 
a Talavera y 
desde luego 
hemos apoyado 
siempre que 
llegue soterrado”.
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talavera, en mi ciudad. 
Sigo con mis amigos de siempre, sigo 
aferrada a mis sentimientos y a mis afec-
tos de siempre. El contacto diario con 
tanta gente me hace tener los pies muy 
en el suelo y en la realidad, no lo dude.
Incluso conservo la inocencia de aquella 
niña y me resisto a perderla. No quiero 
perder ni un ápice de la capacidad de 
sorpresa ni de emoción. 
Para mí ser de Patrocinio es ser absolu-
tamente talaverana. Un barrio humilde 
que se levantó con el esfuerzo de mucha 
gente, con el sacrificio de generaciones y 
que sin embargo se ha convertido en un 
referente para la ciudad. Es un un barrio 
con identidad propia, pero a la vez con 
un profundo sentimiento talaverano. No 
perderé nunca mis raíces, sería como 
perder todo lo que me aferra a la tierra, 
a la realidad y al compromiso. No estoy 
dispuesta a hacerlo jamás.

Siempre habla de su familia y sus ami-
gos como lo más importante en su vida. 
¿Influyen mucho en sus decisiones?
Por supuesto. Cuando trabajo para con-
seguir una ciudad en la que nadie tenga 
la necesidad de irse, pienso en mis sobri-
nos y en mis amigos e imagino el vacío 
que sentiría en mi vida si tuvieran que 
irse lejos de Talavera. Y esto me hace ver 
muy claro que ese sentimiento horrible 
de abandono lo ha debido sentir mucha 
gente en Talavera cuando ha visto mar-
charse a los suyos. 
Pienso mucho en todos esos talaveranos 
y talaveranas que tuvieron que irse de 
Talavera y sé muy bien que muchos de 
ellos están pensando en Talavera como 
una ciudad a la que regresar, volver a su 
casa, a sus raíces a sus calles a los lugares 
íntimos de su infancia de su juventud. Y 
eso me alegra mucho. 
Y pienso en toda esa gente que empieza 
a oír hablar de Talavera y nace en ellos la 
necesidad de conocernos, de venir a saber 
qué hacemos y cómo lo hacemos y tal vez, 
también a formar parte de nosotros. 
Mi entorno más íntimo es mi fortaleza y 
quiero que estén cerca, quiero que sean 
felices y para eso trabajo. Para que ni 
ellos ni nadie tengan que sentir el desga-
rro de tener que irse y más al contrario, 
sientan la alegría de vivir en una gran ciu-
dad. Es el reto más emocionante que na-
die puede tener y yo lo estoy alcanzado. 
Me siento una privilegiada al poder par-
ticipar de esta profunda transformación 

de mi ciudad, sinceramente; una ciudad 
de oportunidades.

Usted ocupa varias e importantes res-
ponsabilidades en la administración y 
en el partido. ¿Cómo se compatibili-
za? ¿Cuenta con un equipo de confian-
za que le ayude en ambas facetas?
Tengo un gran equipo conmigo. Mucha 
gente que de forma activa me ayuda a lo-
grar el empeño común de conseguir una 
Talavera cada vez mejor.  No solo son 
los 27 nombres que me acompañan en 
la lista electoral. Hay mucha gente fuera, 
amigos, compañeros, familiares y gente 
anónima que siempre encuentran un 
hueco para echar una mano. 
Esta labor no es, ni puede ser de una 
sola persona, es una empresa colectiva, 
un planteamiento global y hay que invo-
lucrar a todo el mundo. 
Tengo mucha suerte pues no he tenido 
problemas a la hora de encontrar a los 
mejores colaboradores. Esto anima mucho 
y desde luego facilita la tarea, que es muy 
compleja y que requiere mucho tiempo. 
Además, todas mis responsabilidades gi-
ran en torno a Talavera, lo que hace que 
sea más sencillo llevarlas a cabo. Aunque 
le confieso que hay veces que llego a casa 
muy cansada y me reconforta mucho es-
tar con mi pareja, charlar un rato, tomar 
un café y hacer examen de todo lo que se 
ha hecho en el día. A veces es muy satis-
factorio y otras no tanto, pero el animo 
sigue intacto. Es tanto lo que queremos 
hacer que no hay tiempo ni para imagi-
nar las dimensiones de lo que estamos 
logrando. Eso te carga de energía.
Si tuviera que quedarse con algo del 

carácter de los talaveranos, ¿qué sería?
Me niego a quedarme con algo, yo me 
quedo con todo. Me encanta su espíri-
tu emprendedor, como afrontamos los 
problemas, como nos arremangamos y 
tiramos adelante, como imaginamos las 
cosas y las hacemos realidad.
Es impresionante la capacidad de sobre-
ponernos a las dificultades y convertir 
los problemas en oportunidades.
Hemos superado muchos momentos 
terribles, y ha habido quien no daba un 
duro por nosotros. Pues se equivocaban, 
valemos mucho porque siempre estamos 
dispuestos a trabajar y a no rendirnos. 
Eso no tiene precio. 
Me quedo con todo, todo lo que iden-
tifica a los talaveranos y talaveranas. Su 
amor por nuestras fiestas, su alegría, su 
sensatez y por ese punto de locura que 
nos hace especiales. Tenemos una ciu-
dad fantástica precisamente porque su 
gente es fantástica. 

Y, por último. ¿Un deseo?
No perder nunca la esencia, los valores y 
todo lo que nos ha hecho grandes a lo lar-
go de los siglos. Tenemos la obligación de 
dejar una mejor ciudad para nuestros hijos, 
sobrinos y nietos, y lo estamos logrando. 

“El desarrollo de 
la ciudad hay 
que plantearlo de 
forma global”.
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De cara a la primavera nos gusta cuidar-
nos más, pero sin perder la comodidad 
del día a día.
Por eso este mes os recomendamos el 
tinte y la permanente de pestañas. Es un 
tratamiento que alarga, engrosa y man-
tiene el rizo de la pestaña a largo plazo. 
De esta manera tendrás una mirada des-
lumbrante, sin que tengas que dedicarle 
tiempo todos los días a la máscara de 
pestañas.
Como opción alternativa o anterior al 
tinte y permanente de tus pestañas, 
siempre puedes utilizar un regenerador 
para engrosarlas y tener más cantidad.

DALES UN EXTRA A TUS PESTAÑAS
Si además quieres tener más cantidad a 
corto plazo, siempre puedes llevar exten-
siones pelo a pelo. Tendrás una mirada 
más intensa.
¿Con cuál te atreves?

PESTAÑAS DE INFARTO
by Pilar Moreno desde 1998

BELLEZA

Es un novedoso tratamiento de 
belleza que permite tener unas 
cejas perfectas mediante la técnica 
de MAQUILLAJE SEMIPERMANENTE (1 
año y medio) realizado pelo a pelo, 
permitiendo modificar la forma y el 
color de la ceja.  

MICROBLADING
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Se vende piso de 70m2 en zona Tres Olivos – La Piedad. 
Consta de dos dormitorios, antes tres, cocina con terra-
za, baño, salón con terraza. El piso necesita un lavado de 
cara y algún pequeño arreglo. Posee suelos de tarima, 
habitaciones amplias y muy luminosas. La vivienda se 

encuentra en una tercera planta. CEE: G.

Se vende piso exterior y muy luminoso, así como 
totalmente reformado de 90m2 en zona Restau-
rante Nevada. Consta de 3 dormitorios, salón, 
baño completo con plato de ducha, salida a un 
patio comunitario, y cocina. La vivienda se en-

cuentra en una primera planta. CEE: E.

Se vende apartamento exterior y muy luminoso 
de 60m2 en zona Av. del Príncipe. El apartamen-
to consta de 2 dormitorios, cocina con salida a 
una terraza, salón amplio con salida a un balcón 
y baño completo. Así mismo, posee calefacción 
de gas natural y ascensor. La vivienda se en-

cuentra en una tercera planta. CEE: F.

Se vende coqueta casa de pueblo en Montesclaros, 
20 minutos de Talavera de 90 m2. La vivienda consta 
de tres dormitorios, salón, baño, cocina con salida 
al patio y desde el patio se accede a otra cocina de 
verano. La vivienda es de planta baja y cuenta con 

salida a dos calles. CEE: G.

Se vende casa de una planta de 80m2 en solar 
de 115m2. Consta de 2 dormitorios, salón amplio, 
baño completo y cocina. Además consta de un 
patio de 20m2 con dos trasteros. La vivienda da 
a dos calles, y consta de dos entradas. CEE: G.

Se vende piso todo exterior y muy luminoso de 90m2 y 
totalmente reformado en zona Casco Antiguo. Tres dor-
mitorios bastante amplios, salón con salida a la terraza, 
baño completo y cocina amueblada.  La vivienda se en-
cuentra en un tercero con ascensor y acceso a minusvá-
lidos y posee suelos cerámicos efecto parquet. CEE: G.

Se vende casa muy amplia y luminosa de 120m2 en 
solar de 150m2 en Cebolla. La vivienda se distribuye en 
dos plantas. En la planta baja encontramos dos dormi-
torios, baño completo, salón amplio y cocina con sali-
da al patio que posee 25m2, el patio posee otra cocina 
de invierno y garaje propio. En la planta superior en-
contramos tres dormitorios, baño completo, trastero 
grande y terraza amplia. La vivienda posee suelos de 
madera, doble ventana con mosquiteras, calefacción 
y agua caliente de luz. La escalera posee acabados en 

forja y la fachada es amplia y da a dos calles. CEE: E.

36.000€ – TRES OLIVOS
– LA PIEDAD

54.900€  - PISO EN ZONA
RTE. NEVADA BARRIO EL CARMEN 

43.000€ 
CASA EN MEJORADA

62.000€ 
CASCO ANTIGUO

Se vende preciosa casa de pueblo reformada 
de 645m2. Correspondiendo a la casa principal 
180m2, y a un patio de 456m2. Además posee dos 
naves de 20m2 cada una. La vivienda se divide 
en dos plantas. En planta principal encontramos 
una habitación, salón con chimenea con salida al 
patio, suelos porcelánicos y ventanas climalit, así 
mismo posee un baño completo y cocina amplia 
con salida al patio. En la segunda planta encon-
tramos 3 dormitorios, uno de ellos muy amplio 
con vestidor y baño completo. La vivienda posee 
las más altas calidades, con techos altos con vi-

gas de madera a la vista. CEE: E.

58.000€ - APARTAMENTO EN 
AVENIDA DEL PRINCIPE 

99.000€
 CASA EN CEBOLLA 

33.000€ 
CASA EN MONTESCLAROS

85.000€ - CASA EN CALERA Y CHOZAS

D E S TA C A D O
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En ocasiones también nuestra ciudad aparece en la letra de can-
ciones de grandes maestros de la música. El cantante y poeta 
Joaquín Sabina, en su albúm “Esta boca es mía” de 1994 editó una 
de sus canciones más conocidas “El blus de lo que pasa en mi es-
calera”. En la que nombra ha nuestra ciudad en los versos finales 
de la canción: “Por cantar... un merengue pegado a una palmera, 
Por cantar... camino de la Habana una habanera, Por cantar... un 
mambo con smoking y chistera, Por tocar.... esa guitarra caraban-
chelera, Por cantar... hoy en Pekín, mañana en Talavera”

El 16 de mayo de 1920 moría en la plaza de toros de Talavera de 
la Reina, Joselito el Gallo, 

considerado el más completo y valiente torero de la historia. 
Joselito tras una tarde gloriosa fue corneado por el toro Bai-
lador. En la plaza de toros de La Caprichosa, en Talavera de la 
Reina, se abre plaza al compás de los acordes del pasodoble 
Gallito y cada aniversario se deja una rosa en el suelo del coso. 
El 16 de mayo de 1995 también moría Lola Flores. Ese día junto 
a la rosa de Joselito se dejó otra en honor de la gran artista 
que gravó su primera película en Talavera.

Hoy traemos una maravillosa escultura, bastante desconocida 
por la mayoría de los talaveranos, se trata de la Sagrada Familia, 
compuesta por María, José y Jesús y que es una talla expuesta 
en la iglesia de San José en el monasterio de las Carmelitas 
Descalzas de la Calle Charcón. Destacamos también los bonitos 
frescos sobre la pared de la iglesia. Merece la pena pasar cual-
quier día y dejarse cautivar por el silencio, la meditación y la 
paz de esta iglesia en medio del barullo del centro de Talavera.

EL BLUS DE LO QUE PASA 
EN MI ESCALERA

CIUDAD
EN LA

ARTE

JOSELITO Y LOLA FLORES
LA SAGRADA FAMILIA DE LA 
IGLESIA DE SAN JOSÉ

CURIOSIDADES

LO QUE NO SE VE
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La calle Bancaleros se denomina así pro-
bablemente porque al estar situada en 
una zona de pequeñas huertas había lo 
que se llamaba “bancales”. Ese término 
se usa para llamar a pequeños huertos 
donde los vecinos sembraban legumbres, 
frutas y hortalizas generalmente usadas 
para consumo propio. Se sabe que esta 
calle ya se llamaba así desde el siglo XVI, 
por lo que tiene uno de los nombres más 
antiguos de la ciudad.

EL PORQUÉ DE LOS NOMBRES

BANCALEROS (CALLE)

La bandera de Talavera se compone de dos franjas azules y una central blanca el doble 
de grande que las paralelas. Los colores son los de la Inmaculada Concepción y se 
adoptaron en honor a la Virgen del Prado. Estos colores también son usados por mu-
chos pueblos de las Tierras de Talavera. El blasón de Oropesa es a cuadrados blancos 
y azules y en muchos pueblos sobre todo de la Jara se utiliza el blanco como símbolo 
mariano de pureza y el azul que invoca al Río Tajo y sus afluentes de la comarca.

¿POR QUÉ LA BANDERA DE 
TALAVERA ES BLANCA Y AZUL?

CURIOSIDADES

De nuevo vecinos del barrio La Alameda, cerca 
de la Plaza Santa Leocadia, han reivindicado 
vía redes sociales la estampa de su día a día 
cuando salen del portal. Califican de “vergon-
zoso” que todos los días se encuentren con la 
misma situación y convocan, por ser año de 
elección, al organismo competente en la mate-
ria a instaurar una solución al respecto. Incluso 
proponen un cerramiento para no extender el 
punto limpio, pues tras la remodelación que se 
hizo de la plaza en su día, se viene dando esta 
estética tan llamativa. 

VISTO EN LAS RRSS

ESTÉTICA LLAMATIVA

A finales del mes de abril, el mural con la bandera LGTBI situado en el entorno del Puente Romano 
de Talavera fue víctima de un acto de vandalismo. El mural apareció con pintadas que representa-
ban símbolos de ocio con esvásticas nazis y las siglas del partido político Vox. Además, en el mural 
se podían observar los números ‘88’ y ‘18’, utilizados por el nazismo para referirse a ‘Heil Hitler’ y 
‘Adolf Hitler’, respectivamente. Este lamentable incidente ha sido repudiado por diversos colecti-
vos y asociaciones de la región, quienes han mostrado su solidaridad con la comunidad LGTBI y 
han hecho un llamado a la sociedad para que se unan en la lucha contra la discriminación y el odio.

SECCIÓN LGTBI
Vandalismo en estado puro

¿QUIÉN FUÉ?

Fue un poeta y dramaturgo talaverano 
de alcance nacional. En  nuestra Ciudad, 
fundó el periódico “La Voz de Talavera” y 
participó en proyectos culturales como 
el “Candil”. Destacó como poeta con 
obras como  “Tiempo amarillo” y autor de 
teatro con piezas como “Viva la Pepa” y 
“Tiempos del 98”. Juan Antonio Castro dio 
muestra de su talaveranismo, tanto en su 
labor como periodista como escritor.

JUAN ANTONIO 
CASTRO
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